St-Cézaire-sur-Siagne
Maison a vendre (06530)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence Julie
Prix 645 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au calme, proche des commodités et des écoles, cette jolie maison de
162m?2 habitables, édifiée sur un terrain de 1801 m2, avec piscine en forme libre et
son pool-house, se compose, en RDC : Un salon avec cheminée, une salle a
manger, une cuisine américaine équipée et un grand bureau.Au demi étage au
dessus : Deux chambres et une salle de bain.Au 1e étage: Une chambre parentale
avec salle de douche et toilette avec une terrasse.Un grand garage pour 2
véhicules, un cellier et de nombreux parkings complétent ce bien.Possibilité de

diviser le terrain en 2 lots constructible.Les ...

Located in a quiet area, close to schools, nice provencal villa of sqm 162 set on a
plot of sgm 1801 with swimming pool and pool house. the house consists of a
living room with fireplace, dining room, kitchen, study. On the first floor, two
bedrooms sharing a bathroom, a master bedroom with shower and a terrace.
Large garage for two cars.Information on the risks to which this property is exposed

is available on the Géorisques website : www.georisques.gouv.fr

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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